

Christoph Reichenbecher regiert jetzt den Schützen-Nachwuchs in Allagen

Der stolze Jung-König erkor sich Bianca Trost zu seiner Mitregentin

Allagen. (mü) Nach zwei Jahren war es jetzt endlich wieder soweit: Der Allagener Schützennachwuchs konnte zünftig Kinderschützenfest feiern. Bereits am Freitag trafen sich die Anwärter für die Königswürde an der Vogelstange am Waldstadion, um den neuen Regenten zu ermitteln. Tolle Stimmung

herrschte, viele Eltern und natürlich nicht zu vergessen die Königin-Aspirantinnen unterstützten lauthals ihre Favoriten. Wer zum Schuß kommen wollte, der mußte erst mal Schlange stehen, so groß war der Andrang.

Um so größer dann der Jubel (bei manchen heißen Anwärtern auch Enttäuschung), als es endlich geschafft war. 288 Schuß mußte der Styropor-Aar schlucken, bevor er endlich, nach präzisiertem Schuß von Christoph Reichenbecher, von der Stange fiel. Die Krone holte sich Daniel Golesny, Apfel Klaus Kemper und Zepter Peter Gerdts. Doch dann fing es erst an, richtig interessant zu werden.

Bei den Großen ist die Wahl der Königin relativ leicht: Die Ehegattin. Doch die Jüngsten haben die

Qual der Wahl, und das ist bei einem so großen „Angebot“ nicht leicht. Die Männer des St-Sebastianus-Schützenvorstandes konnten ihr eigenes Wort kaum noch verstehen, so lautstark wurde gehandelt und gekuppelt, mancher wäre das vielleicht auch gern mal wieder Kind gewesen. Doch dann stand fest: Bianca Trost ist die neue Kinderschützenkönigin.

Am Sonntagnachmittag, nach einer gemeinsamen Maiandacht, geleiteten die Kinder ihr neues

Schützenkönigspaar im Festzug durch die Straßen. Blasorchester und Tambourcorps machten die Musik, und an Zuschauern mangelte es auch nicht. In der Möhnetalhalle wurde das bunte Treiben fortgesetzt, Spiel und Spaß standen im Vordergrund, im Mittelpunkt das schicke Kinderkönigspaar mit seinem Hofstaat. Die Stunden vergingen wie im Fluge, und viele freuen sich sicher schon wieder auf das Kinderschützenfest in zwei Jahren.



Christoph Reichenbecher und Bianca Trost haben jetzt ein Jahr lang das Sagen beim Allagener Schützen-Nachwuchs. Nach zweijähriger Pause lebte am Wochenende das Kinderschützenfest wieder auf.